

communiqué

No: 114
No.:



DIFFUSION:
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 15 DÉCEMBRE 1977

ELECTION D'UN CANADIEN À LA PRÉSIDENTE DU BUREAU INTERNATIONAL DES EXPOSITIONS

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que M. Patrick Reid, directeur général du Bureau des affaires publiques du ministère des Affaires extérieures, a été élu président du Bureau international des expositions lors de sa réunion annuelle, tenue à Paris le 14 décembre.

Le Bureau, dont le siège est à Paris, regroupe 37 nations. En vertu d'une convention internationale signée en 1928, il contrôle la nature et la fréquence de toutes les expositions internationales, comme Expo 67 à Montréal.

Mandaté pour deux ans, M. Reid est le premier non-Européen à présider le Bureau depuis sa création il y a cinquante ans. Proposée par l'URSS, appuyée par les Etats-Unis, sa candidature a été acceptée à l'unanimité. Monsieur Reid a été commissaire général du Canada pour sept expositions mondiales, ce qui marque un record, et a occupé la présidence du comité d'orientation des participants à deux d'entre elles: Expo 70 à Osaka et Expo 74 à Spokane.

Monsieur Reid continuera à occuper ses fonctions de directeur général des Affaires publiques pendant son mandat à la présidence de cette organisation internationale.